

PTA 会員の皆様

令和2年4月吉日

伊丹市立南中学校 PTA

会長 吉澤 嘉彦

## 伊丹市立南中学校 PTA による廃品回収活動の廃止について

春陽の候、皆様におかれましてはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

平素は南中学校 PTA 活動にご理解、ならびに多大なるご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、年間を通じて実施してまいりました廃品回収ですが、時代の流れとともにペーパーレス化が進み、年々回収量が減ってきております。昨年度は南中正門前のみで実施してまいりましたが、回収量の減少に加え、古紙回収の単価が見直され、収入が見込めなくなりました。南中学校 PTA としては非常に残念ですが、継続が困難と判断し、令和2年3月をもちまして廃品回収活動を廃止することにいたしました。これまでのご協力を深く感謝申し上げます。

急なお知らせとなり、皆様にはご迷惑をおかけいたしますがどうぞご理解の程、よろしくお願い申し上げます。

尚、制服回収につきましては引き続き受け付けております。体育館階段下の PTA カゴまでお持ちいただけますようお願いいたします。制服回収取扱品：制服、体操服、制カバン、サブバッグ、体育館シューズ、上履き